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TANDEM DENGAN ROSSI

Morbidelli Merasa Santai
JEREZ (KR) - Franco Morbidelli mengaku senang de-

ngan bergabungnya Valentino Rossi ke tim Petronas

Yamaha SRT. Menurutnya, kehadiran The Doctor mem-

buatnya lebih enjoy dan santai.

Rossi bakal melakoni musim MotoGP 2021 dengan

mengenakan seragam tim Petronas Yamaha. Rider ber-

usia 41 tahun itu masuk menggantikan Fabio

Quartararo yang menggantikan nposisinya di tim

pabrikan, Monster Energy Yamaha. Morbidelli dan Rossi

sebelumnya juga memiliki hubungan yang cukup erat.

Morbidelli merupakan anak didik Rossi di VR46

Academy. Keduanya sering berlatih bersama di The

Ranch, trek balap milik Rossi di Tavullia, Italia.

Morbidelli menilai kehadiran sang mentor sangat luar

biasa dan membuatnya semakin nyaman di Petronas

Yamaha. “Sebuah tim MotoGP dengan dua pembalap

dari kampung yang sama. Itu sangat indah dan memes-

ona,” kata pembalap 26 tahun itu dikutip Speedweek.

“Dulu Vale dan saya berkata jika itu akan menjadi sesua-

tu yang baik. Segalanya menjadi lebih indah ketika itu

menjadi kenyataan. Saya tidak tahu apa artinya menda-

patkan Vale sebagai rekan setim, dan saya tak tahu pula

apa artinya itu buat dia ketika saya menjadi rekan setim-

nya. Yang pasti, atmosfernya bakal berbeda,” sam-

bungnya.

Yang jelas, Morbidelli terlihat antusias menyambut

bergabungnya The Doctor di tim Petronas Yamaha. Dia

meyakini kehadiran juara dunia sembilan kali itu akan

membawa keseruan di musim depan. “Dia memberikan

motivasi ekstra kepada orang-orang di sekelilingnya de-

ngan hanya menjadi dirinya sendiri. Itulah yang saya ha-

rapkan tahun depan,” Morbidelli menambahkan.

Morbidelli pun berharap, tahun ini balapan dapat dige-

lar secara normal dan situasi berat seperti musim lalu

segera berakhir. “Saya harap tahun ini semua berjalan

lebih baik dan kita dapat menggelar balapan di kondisi

normal,” katanya.

Musim balap MotoGP tahun ini akan dibuka dengan seri

GPQatar di Sirkuit Losail, 28 Maret mendatang.       (Lis)-f

SLEMAN (KR) - Suasana  peringatan

Ulang Tahun (Ultah) ke-39 Perhimpunan

Penggemar Mobil Kuno Indonesia (PPM-

KI)  DIY  terasa berbeda dari tahun-tahun

sebelumnya. Selain digelar di tengah pan-

demi covid-19, juga diadakan di tengah

dukacita. Sebab dalam waktu berdekatan

organisasi pengemar mobil kuno DIY ini

kehilangan dua pengurusnya, Edi Sularto

dan Amiseno Sanjaya yang meninggal

belum lama ini. 

“Benar, peringatan HUT ke-39 PPMKI

kali ini diadakan secara sederhana.

Acaranya  hanya potong tumpeng sebagai

simbol. PPMKI DIY berdiri tahun 1982, ja-

di 29 Januari 2021 lalu berusia 39 tahun.

Setelah potong tumpeng, dilanjutkan

serasehan dan ramah tamah. Acara ultah

PPMKI diadakan di sebuah Rumah

Makan di  Jalan Selokan Mataram  Kutu

Raden Jalan Magelang  Km 5 Sleman,

Sabtu (30/1),” kata Suci Teguh, Ketum

PPMKI DIY, Minggu (31/1).   

Hadir dalam peringatan ultah PPMKI

sejumlah pengurus dan anggota, terma-

suk sesepuh PPMKI DIY  Stevie SW, pro-

motor otomotif DIY Drs H Najib M Saleh

dan sebagainya. (Rar)-f

DEMI LOLOS PON XXI-2024

PABSI DIY Siap Kader Atlet
YOGYA (KR) - Pengu-

rus Daerah (Pengda) Per-

kumpulan Angkat Besi

Seluruh Indonesia (PABSI)

DIY akan mencoba men-

jadikan tahapan pengka-

deran atlet sebagai pro-

gram utama yang akan di-

jalankan di awal kepengu-

rusan kali ini. Program ini

ditujukan untuk mendu-

kung target meloloskan at-

let ke ajang Pekan Olah-

raga Nasional (PON) XXI

di Aceh dan Sumatera

Utara 2024.

Ketua Umum (Ketum)

Pengda PABSI DIY, Nur-

cholis Suharman kepada

KR di Yogya, Sabtu (30/1)

mengatakan, secara

umum Pengda PABSI DIY

memiliki sejumlah tahap-

an program utama yang

akan dijalankan demi

mengejar prestasi nasional

kedepannya. Salah satu

tahapan utama yang

harus dijalani adalah

melakukan pengkaderan

atlet sejak usia dini.

Pengkaderan atlet ini

menurut Nurcholis sangat

penting karena, untuk

mendapatkan prestasi di

level nasional, seorang at-

let harus menjalani proses

latihan yang membutuh-

kan waktu tidak sebentar.

“Kami akan coba siapkan

pembinaan dari usia dini.

Karena yang namanya

mau jadi atlet besar harus

latihan rutin, jadi butuh

waktu lama,” terangnya.

Untuk mendapatkan

kader atlet angkat besi, pi-

haknya akan melakukan

beberapa program percon-

tohan di sekolah-sekolah.

Pelaksanaannya akan di-

gelar di masing-masing ka-

bupaten dan kota agar

ajang pembinaannya da-

pat dirasakan secara mak-

simal.

Nantinya, program yang

akan ditujukan untuk pen-

jaringan dan pengkaderan

atlet angkat besi di DIY

ini, Nurcholis mengata-

kan, bisa melalui program

ekstra kurikuler atau

Pembinaan Atlet Berbakat

(PAB). “Kami akan laku-

kan kerja sama dengan

Pemda DIY lewat PAB,

atau melalui ekstra kuri-

kuler guna menjaring atlet

pemula,” bebernya.

Selain melakukan peng-

kaderan atlet, pria yang ju-

ga menjabat sebagai ang-

gota DPRD DIY ini pro-

gram yang akan jadi per-

hatian utama adalah me-

maksimalkan dan mening-

katkan kemampuan serta

kualitas pelatih di DIY. 

Lewat pelatih program

yang diberikan kepada at-

let dalam dapat diterima

dan dijalankan secara opti-

mal. “Pelatih ini juga pen-

ting, jangan sampai ada

pemikiran untuk membu-

at atlet secara karbitan.

Hanya beberapa hari latih-

an sebelum tanding, terus

menanamkan pema-

haman ke atlet mereka

bisa juara,” ujarnya.

Guna menambah kesi-

apan, Nurcholis akan

membuka peluang  kerja

sama dengan FIK UNY

untuk mendapatkan ka-

jian ilmiah mengenai

angkat besi. “Ini penting

agar selain berlatih seperti

biasanya, kami juga punya

kajian dari sport science.

Mungkin mulai umur be-

rapa atlet angkat besi ini

harus mulai latihan agar

optimal, latihannya ba-

gaimana, kajian nanti pen-

ting,” tandasnya.     (Hit)-f

DIDUKUNG AKLAMASI DI MUSKOT

BSB Kembali Pimpin Perkemi Yogya
YOGYA (KR) - Musya-

warah Kota (Muskot) Per-

saudaraan Shorinji Kempo

Indonesia (Perkemi) Yogya

kembali menetapkan Bam-

bang Seno Baskoro (BSB)

sebagai ketua umum (Ke-

tum) untuk periode 2020-

2024. Dalam musyawarah

di Hotel Museum Batik,

Sabtu (30/1), seluruh

anggota secara aklamasi

mendukung kembali un-

tuk periode keduanya.

BSB mengaku memiliki

sejumlah target yang ingin

diraih pada periode

kepemimpinannya yang

kedua. Capaian prestasi di

Pekan Olahraga Daerah

(Porda) DIY jelas menjadi

bidikan utama. “Di kepe-

ngurusan kami sebelum-

nya, prestasi kempo Yogya

selalu meningkat, dan itu

akan coba kami tingkatkan

lagi,” ujarnya.

Jika di Porda DIY 2019

berhasil memenuhi target

medali yang dicanangkan

KONI Yogya, pada Porda

selanjutnya capaian terse-

but akan dipertahankan

dan ditingkatkan. “Ke de-

pan ada beberapa target

yang akan kami capai,

salah satunya di sektor

prestasi kempo bagi Kota

Yogya. Untuk Porda besok,

kami sudah lakukan persi-

apan,” tegasnya.

Dalam sidang pemilihan

yang dipimpin M Budiya

Widya, empat klub/dojo

kempo yang ada di Kota

Yogya seluruhnya mem-

berikan dukungan kepada

BSB. Sidang juga mene-

tapkan tim formatur yang

akan membantu ketum

terpilih untuk menyusun

kepengurusan lengkap.

Mereka diberi waktu satu

bulan. Anggota tim for-

matur terdiri ketum terpi-

lih, Darundiyo (perwakilan

pengurus lama), Nazifa

(perwakilan klub/dojo UII),

Bayu (perwakilan klub/do-

jo LPP), Budiya (perwakil-

an klub/dojo IBS). 

Wakil Walikota Yogya,

Drs Heroe Poerwadi MA

melihat perkembangan

olahraga beladiri, terma-

suk kempo di Kota Yogya

sangat pesat. Hal ini kare-

na Kota Yogya menjadi

tempat berkumpulnya ba-

nyak perwakilan warga

daerah-daerah di Indo-

nesia. 

Hal tersebut membuat

para atlet saat berlatih

akan bisa merasakan ba-

nyak gambaran karakter

dan fisik atlet dari berbagai

daerah di Indonesia.  (Hit)-f

KR-Adhitya Asros

Bambang Seno Baskoro, Drs Heroe Poerwadi MA, Aji

Karnanto SE MM (keempat, kelima dan keenam dari kiri).

KR-AP Images

Franco Morbidelli (kiri) dan Rossi.

Ultah PPMKI Digelar Sederhana

WATES (KR) - Sarmidi

secara aklamasi kembali

terpilih sebagai Ketua

Umum (Ketum) Pengurus

Kabupaten (Pengkab) Fe-

derasi Olahraga Karate-do

Indonesia (Forki) Kulon-

progo masa bakti 2021-

2025, dalam Musyawarah

Kabupaten (Muskab) yang

digelar di ruang perte-

muan KONI Kulonprogo,

Sabtu (30/1) siang.

Muskab dibuka Ketua

Pengda Forki DIY HM

Yazid SAg dan dihadiri

bidang organisasi KONI

Kulonprogo Anung

Marganto SH MH, jajaran

pengurus Forki DIY dan

Kulonprogo serta pengu-

rus Inkai, Inkanas,

Gojukai dan Lemkari.

Sarmidi menyam-

paikan, sebagai ketum

baru berjanji akan men-

jalankan organisasi de-

ngan konsisten, menjalin

kerjasama dengan berba-

gai pihak, menjalankan

program pembinaan atlet

usia muda dan me-

ningkatkan prestasi di

ajang Pekan Olahraga

Daerah (Porda) DIY.

“Dalam mengemban

amanah guna memimpin

Forki Kulonprogo, akan

melanjutkan program pe-

ngurus sebelumnya. Ke

depan, kami akan lebih in-

tensif dalam melakukan

pembinaan atlet. Masih

ada target yang belum ter-

capai, yakni membidik

medali emas di ajang

Porda DIY. Target kami

meraih 1 emas di Porda

DIY 2022,” jelasnya. 

Ketua Pengda Forki

DIY, HM Yazid SAg

berharap, ketum yang

baru dapat menjalankan

organisasi dan menyusun

program kerja dengan

baik, punya tekad mema-

jukan karate dan mening-

katkan prestasi di berba-

gai kejuaraan tingkat

daerah dan nasional. Ter-

utama menghadapi Porda

DIY 2022. (M-4)-f

Sarmidi Pimpin Forki Kulonprogo

KR-Dani Ardiyanto

Ketua Pengda Forki DIY, HM Yazid SAg membuka

Muskab Forki Kulonprogo. 

KR-Adhitya Asros

Nurcholis Suharman

KR-Istimewa

Pengurus, anggota dan sesepuh PPMKI DIY.


